

aporrea.org



comunicación popular  
para la construcción del  
socialismo del siglo XXI



principal | EncontrARTE | autores | foro | contacto | nosotros | archivo

buscar

Mundo en revolución

## Como "experto" en libertad de expresión, se integra al Cato Institute Guillermo Zuloaga, prófugo de la justicia y presidente de Globovisión

Por: Aporrea.org

Fecha de publicación: 30/11/10



imprímelo



Compartir

¡Ayúdanos a  
seguir  
aporreando!

Envía APORREA  
seguido de tu comentario

Más información aquí

256 (Bs0,5+base+IVA)

356 (Bs2,5+base+IVA)

30 de noviembre de 2010.- El Instituto Cato, reconocido por su "premiación" con US\$500.000 al otrora representante estudiantil del movimiento manos blancas Yon Goicochea, ha notificado la inclusión de Guillermo Zuloaga, presidente de la televisora privada y cómplice del golpe de estado de 2002 en contra del Presidente Chávez, como "experto" en libertad de expresión. El Instituto reseña en una nota de prensa que, según ellos, "Zuloaga se ha convertido en un símbolo internacional de la prensa libre al mantener la independencia de Globovisión ante el acoso severo a los periodistas de la compañía, a su familia y a él mismo por el gobierno del presidente venezolano Hugo Chávez", pero no mencionan que este señor está siendo solicitado por la justicia venezolana y que se encuentra en calidad de prófugo de la justicia.



Guillermo Zuloaga, dueño de Globovisión

Credito: Radioatake.net

La labor que desempeñará Zuloaga en el Cato Institute (por su nombre en inglés) será similar a la de un inquisidor pues estará encargado de destacar, las que así él considere, amenazas a la libertad de expresión en América Latina. Así mismo expresa el empresario: "espero que mi asociación con Cato ayude a resaltar el rápido deterioro de las libertades básicas en Venezuela y destacar el papel crítico que una prensa libre juega en restringir el autoritarismo en Venezuela y otros países", aunque queda en entredicho su objetividad al presidir un medio que fue claro actor político en apoyo a los actos golpistas de abril de 2002.

El autor de la frase "puede ser que especulemos, pero damos empleo", se encuentra actualmente en Estados Unidos a la espera de un asilo político solicitado en ese país para no tener que enfrentar cargos penales en tribunales venezolanos.

### Internacionales

[\(Uncas Caricatura\) Wiki Wiki](#)

[Cierran 4 aeropuertos por fuertes nevadas en Europa](#)

[Cuba: Fidel Castro exhorta a comunidad mundial a reconstruir Haití](#)

[Partido oficialista haitiano admite derrota electoral](#)

La receta...

[Gobierno español privatiza aeropuertos de Madrid y Barcelona](#)

Noticia leída aproximadamente 945 veces.

Contador actualizado cada 3 minutos

